

# 教育委員会だより

富士見町  
「教育のまち・子育てのまち・学び続けるまち富士見」を目指して

第132号



## 富士見中学校 職場体験

2年生のキャリア教育の一環として10月25日～27日にかけ、職場体験学習が行われました。①可能性を引き出す知性、②つながりを深める人間性、③明日を切り拓く感性の3つが目的です。116名が70か所の職場に行き、一生懸命指示された仕事に取り組んでいました。今回の体験で将来の夢や自分のすべきこと、身に着けることが見つかること良いですね。



## 音楽会～美しい音色にうっとり～

10月28日に富士見小学校、29日に境小学校で音楽会が行われました。



▲富士見小学校

富士見小全校合唱「音楽のおくりもの、歌よありがとう」の一体感にまとまつた美しい歌声が響き、境小学校全校合唱「いつまでも伝えたい」をはじめ、息のあった合奏、素敵な音楽会になりました。



▲境小学校

## 本郷小学校 ピザ焼き!

本郷小学校1年生が一本松の家でピザ焼き体験をしました。子どもたちは保護者と一緒に生地づくり、トッピングをし焼き上げピザをほうばっていました。また、遊具や飛び回れるスペースのあるところで焼き上がりを待つ時間も遊べて喜んでいました。



平成28年12月1日発行  
富士見町教育委員会編集  
☎62-9235  
kodomo@town.fujimi.lg.jp

12月  
定例教育委員会  
12月14日(水)  
午前9時30分～  
役場2F教育長応接室  
傍聴歓迎!

子どもに関する  
なんでも相談  
月曜日～金曜日  
午前8時30分  
～午後5時15分  
☎62-9233  
家庭・教育・子育て  
相談員

12月18日  
(第3日曜日)は  
家庭の日・  
家庭読書の日  
家の掃除や  
片付けを家族  
で協力して行  
い、良い年を  
迎えましょう



## 10月臨時・定期 教育委員会報告

10月臨時教育委員会(10/3開催)。  
10月定例教育委員会(10/12開催)で協議した主な内容をお知らせします。

【10月臨時会】

〈新教育委員の紹介〉

・10月1日付で吉川満美委員が就任されました。

〈新教育長職務代理者の紹介〉

・新教育長職務代理者に鈴木清委員が選任されました。

【10月定期会】

報告事項

・教育長より  
・市町村教育委員会連絡会報告

・子ども課より

・コミュニケーションスクール進捗状況報告  
・園長会報告

・生涯学習課より  
・10月、11月の行事予定について

# 平成29年度児童クラブ入所者を募集します

富士見・本郷・境小学校児童クラブの入所者を募集します。申請用紙・就労証明書は各児童クラブまたは、役場2階 子ども課 子ども支援係にありますのでご記入のうえ、平成29年1月31日(火)までに子ども課子ども支援係へお申し込みください。(学校・保育園へのお申込みはできません。平成28年度からの継続の児童とその兄弟のみ児童クラブへの提出が可能です。)

ご質問・お問い合わせは富士見町役場子ども課子ども支援係までご連絡ください。

●対象児童：1年生から6年生までの児童で、保護者が就労等により昼間家庭にいない児童

●開設日：登校日(土・日・祝日を除く)

休業日 夏休み(土・日及び8月13日～8月16日を除く)

年末年始休み(土・日及び12月29日～1月3日を除く)

春休み(土・日及び3月31日を除く)

・計画休業日

●開設時間：登校日 下校時から午後6時45分まで

休業日 午前8時から午後6時45分まで

(夏休み、年末年始休み、春休み、計画休業日)

●書類提出期限：平成29年1月10日(火)～平成29年1月31日(火)

●提出先：富士見町役場 子ども課 子ども支援係(2階11番窓口)

●受付時間：午前8時30分～午後5時15分

問 教育委員会 子ども課 子ども支援係 ☎62-9237

**[西山保育園重機体験]**

西山保育園で金剛建設の重機に乗せてもらう体験が行われました。いつもフェンス越しに見てくる重機が駐車場の横に並べられ、一人ずつ運転手さんが抱き上げて座らせてくれました。子どもたちは「楽しかったよ！」と日々に言っていました。他ではできない貴重な体験ができましたね。

このコーナーでは信州型コミュニティ・スクールの内容をお知らせします。

**ほつとー・ホットー！通信 PART⑦**  
**地域ぐるみで子育て支援**

## 富士見中学校にて朝学開始！

6月から始まっている夕学に引き続き、早朝30分を利用した朝学が中学校が始まりました。3年生が対象で、月14日で2教科に取り組んでいます。ボランティアのみなさんの細やかなで熱意のこもった指導があり、「朝、家で勉強している時間が無いので時間が確保できてよかった」「朝から大変だったけれど、自分の苦手を見つけられた」と生徒にも好評です。今後も入試に向けて全力投球する3年生を支援するためにも続けていきます。

か？今年はどんな年になります。  
を迎える月です。は今年の締めくくりとした年は新しい年になりました。  
準備をしましょ。（Y）

**編集後記**

## 給食食材放射能測定結果(10月分)

測定日	測定食材数	測定結果
10月5日	2	
10月12日	5	
10月19日	2	
10月26日	1	

町基準の10ベクレルを超えた食材はありませんでした。

※保育園、小・中学校で使用を予定する給食食材の放射能が10ベクレルを超えた場合は、給食に使用しません。詳しい測定結果は、町のホームページをご覧ください。